

Dr. Johannes Heeb

- Co-Direktor detranz
- Co-Direktor cewas, Start-Up Plattform für nachhaltige Unternehmungen
- Gründer und Senior Partner seecon international gmbh
- Mitglied Leitungsteam regiosuisse
- Dozent Universität Basel



«Nachhaltige Logistik und Regionalentwicklung: Synergien nutzen – Gewinn erzielen»

Lehre, Aus- und Weiterbildung

Nachhaltiges Ressourcenmanagement, Universität Basel

Wirkungsorientiertes Regionalmanagement, HSLU

Energieregionen und Regionalentwicklung

Forschungsthemen und Forschungsfragen (des Instituts)

Wie können Innovationen in Logistik und Regionalentwicklung gewinnbringend zusammengeführt werden?

Wie sind entsprechende Innovation und Start-Up Prozesse zu gestalten?

Welche Herausforderungen stellen sich und wie werden diese bewältigt?

Kompetenzschwerpunkte

Nachhaltige Logistik und Regionalentwicklung

Innovationsmanagement

Start-Up Coaching

Kontakt:

johannes.heeb@seecon.ch

detranz

Innovationszentrum
für transporteffiziente
Wirtschaft Uri
Altdorf, Uri

Ressourcen des Instituts

Netzwerkpartner,
Innovations-Coaches und
Mentoren,
Start-Up Coaches

Ausgewählte Projekte

- Denklabore zur Innovationsförderung
- Start-Up Coaching
- Clusterentwicklung
- Diverse thematische Fokusgruppen



Ausgewählte Publikationen

- Bellwald S., Bonderer K., Erlmann T., Heeb J., Steiger U. (2014): Praxisleitfaden für erfolgreiche Regionalentwicklung – Erfahrungen aus der Neuen Regionalpolitik. Regiosuisse & seco, 36 Seiten
- Bellwald S., Bonderer K., Erlmann T. and Heeb J. (2013): Netzwerke und Kooperationen in der Regionalentwicklung – regiosuisse Praxisblatt. Bern, 24 Seiten
- Heeb J., Berger T. & Conradin K. (2007): Akteurplattformen und systemisches Veränderungsmanagement für nachhaltige Entwicklungsprozesse in den Alpen – Ein Methodenrahmen für Akteure. Im Auftrag des Nationalen Forschungsprogrammes 48 «Landschaften und Lebensräume in den Alpen», 42 Seiten